Besançon. Après de longues vacances bien méritées, les badistes francs-comtois reprennent du service ce weekend. Tour d'horizon des équipes engagées cette saison aux Interclubs nationaux.

Après une saison en N2 qui l'avait mené jusqu'aux barrages l'an dernier, Étupes aura, cette fois, fort à faire pour tenter d'atterrir sur le podium en fin de saison, « Cette année, le niveau est monté dans notre poule. Les équipes adverses disposent de plus d'argent et ont pu renforcer leurs effectifs avec des joueurs étrangers », constate

le capitaine Frédéric Gillet.

Mais pour remplir l'objectif
maintien en N2, Étupes
pourra compter sur la venue

(Ex-Sarreguemines) qui concourra en simples et quelques doubles avec Laura Hoerth. Reste que, handicapé par un manque d'entraînement, dû à des travaux dans leur gymnase, la reprise risque d'être plus difficile

que les autres années pour

les Erbatons: « On s'est très

en renfort de Laura Lambert

peu entraîné pendant l'été, de ce côté-là on n'est pas aidé par la mairie. On a parfois dû aller jusqu'à Mulhouse pour s'entraîner ce qui fait que l'on n'est pas vraiment au point pour la reprise ». En N3, peu de changements pour Morteau dont l'équipe,

En N3, peu de changements pour **Morteau** dont l'équipe, identique à la saison dernière, a pu profiter d'un stage de trois semaines en août à Vilmieux la saison. Ce qui, à en croire Jessica Césari (qui assurera l'intérim lors des indisponibilités de Fanny Petitourg) ne sera pas inutile. « La poule 9 est globalement plus forte que l'an dernier, à part Frangy qui doit être à peine en dessous ».

De son côté l'ASPTT Besan-

lers-le-Lac pour démarrer au

De son côté l'**ASPTT Besan- con** fera ses premiers pas en N3. « On a un bon groupe qui va évoluer dans une poule qui semble accessible, on a donc bon espoir de se maintenir », confie le président Bisontin Aurélien Lesquir.

Les Bisontins qui pourront d'ailleurs compter sur leur nouvelle recrue, l'ex-Graylois Hugues Perdrix pour remplir leur objectif.